

Um unsere Schüler:innen möglichst umfassend und informativ auf das Berufsleben vorzubereiten, setzt die Schule im Rahmen der Berufsorientierung verschiedene Schwerpunkte.

So besuchen die dritten Klassen jedes Jahr das sogenannte Berufskino im Berufsorientierungszentrum (BIZ) des AMS. Dort bekommen die Schüler:innen eine Vorinformation bezüglich der Anforderungen des Berufslebens. Expert:innen informieren über Vor- und Nachteile verschiedener Berufe.

Die vierten Klassen absolvieren im Herbst ihre Berufspraktischen Tage. Hier werden die Schüler:innen angehalten, sich selbstständig für vier Tage einen Praktikumsplatz zu besorgen. Dort erhalten sie die Möglichkeit, erste „Arbeitsluft“ zu schnuppern. Die Interessen sind meist sehr breit gestreut und in einer allgemeinen Nachbesprechung werden Erfahrungen und Erlebnisse der verschiedenen Berufsgruppen verglichen.

Für Schüler:innen im 9. Schuljahr bietet das Jugendcoaching wöchentlich eine individuelle Betreuung an. Diese beinhaltet beispielsweise das Verfassen von Bewerbungen für eine konkrete Arbeitsstelle, sowie Beratung zur Berufslaufbahn und Hilfe bei der Erstellung von Lebensläufen.

Darüber hinaus werden diverse Lehrausgänge durchgeführt. (Tag der Lehre XXL, AK Bildungs- und Berufsinformesse, etc.)



